

La Universitat estará en la Conferencia Anual de ENAS - Superdeporte - 05/11/2015

La Universitat estará en la Conferencia Anual de ENAS

VALENCIA | SD

■ La Universitat de València viajará a Berlín la próxima semana para acudir a la XVIII Conferencia Anual de ENAS (Red Europea de Servicios de Deportes Universitarios) que se celebra entre el 10 y el 13 de noviembre en la Universidad de Freie (Alemania). Durante cuatro días, los servicios de deportes de las universidades europeas asistentes intercambiarán conocimientos y presentarán los diferentes programas que están desarrollando.

En esta edición de la conferencia, se centrarán en los retos, necesidades y oportunidades de los servicios de deportes en el desarrollo

de lo que se ha denominado como 'Vida en el Campus', con el objetivo de intentar ir más allá de las actividades deportivas tradicionales y observar las tendencias, llevar a cabo las investigaciones necesarias y poner en valor ideas que aumenten el alcance y la diversidad de la actividad física, así como promocionar las herramientas y la inspiración que les permitan, a través de las relaciones con los miembros de la comunidad universitaria, conseguir que el campus sea lo más activo posible (bajo el lema 'Mueve el Campus'). ENAS está integrada por más de veinte países y setenta universidades europeas.